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運動やスポーツに親しみ  豊かなスポーツライフを  

 
                               校長  佐藤  政彦  

スポーツの秋 、9/23(土 )～10/8(日 )、中国・杭州で第１９回アジア大会が開催されました。日本は、

ソフトボールや女子サッカーなど、５２個の金メダルを獲得し、無事閉幕となりました。  

ところで・・・・・、  

Q.我が四中に今回のアジア大会に出場した選手がいるのを知っていますか？  

A.スクールサポーター（授業補助やステップルーム指導）の田中結理（たなかゆり）さんです。  

Q.出場した競技は何だと思いますか？  

A.セパタクローです。  

Q.セパタクローって、どんな競技か知ってますか？ 

A.セパタクローは、バドミントンとバレーボールを組み合わせたようなスポーツです。２つのチームがネッ

トを挟んで３対３で対戦し、サッカーボールのようなボールを足や頭を使って相手コートに送り込み

戦います。特に東南アジア地域で人気があり、柔軟な動きとアクロバティックなプレーが特徴です。  

Q.アジア大会の結果はどうだったのでしょうか？ 

A.インドネシアやタイといった強豪国に負け、予選で敗退してしまいました。  

◎田中さんにインタビュ～！！ 

  Q.競技を始めるきっかけは？   

A.大学で新しいことに挑戦したいと思い、友人とセパタクロー同好会に入りました。   

  Q.アジア大会を終えて、今の心境は？   

A.2018 年のジャカルタ大会に出場した際に、表彰台に上がる他国の選手を見て、あそこからの景

色を見たいと思い、今大会に臨みました。結果は予選敗退となり、悔しい気持ちでいっぱいです。し

かし、仕事をしながら１０年間競技を続けられたので、「私はよく頑張った」と胸を張って言いたい

です。今後は、競技からは引退し、「学校の先生」を目指して挑戦していきます。 

  Q.四中生へ一言お願いします。    

A.私がいつも心に留めている言葉は、「やらない後悔より、やる後悔」です。迷ったらまず挑戦してみ

ることで、そこから新たな道が開けます。もし、失敗しても、それを次に繋げればいいのです。中学時

代、挑戦できることは無限にあります。心から応援しています。  

 

セパタクローのように、世界には魅力的なスポーツがたくさんあり

ます。ぜひ、健康な体を保持増進するためにも、どんなスポーツでも

よいので、まずは「知ること」、そして、生涯を通して取り組めるスポ

ーツを見つけてみましょう。また、スポーツを「やること」だけでなく、

「見ること」・「支えること」でもいいです。運動やスポーツと関わ

りをもち、豊かな人生を送るための土台にしましょう。  



 10/24（火）にグリーンホールで行われた音楽祭が無事終了しました。

今年の音楽祭は、コロナ禍以前のように、マスクの着用や入場制限

のない形での実施となりました。クラスごとに動きを考えて表現

したボディパーカッション。どのクラスもそれぞれの特色が出て

いました。また、合唱については、それぞれの想いがいくつも重

なり合い、その人やそのクラスにしかないハーモニーが生まれて

いました。学年が上がるにつれて、パフォーマンスも合唱もそれぞれ

の学年の良さが十分に出ていた音楽祭でした。見る人、聴く人の心

に感動という温かな光を灯したのではないでしょうか。最優秀賞

に輝いたクラスは本当に素晴らしいですが、賞を手にできなかっ

たクラスもここまでやり切った自分たちを褒めてあげてくださ

い。胸を張って学校生活を送っていきましょう。  

音楽は“時の芸術”と呼ばれます。絵画などのようにいつまでも

目の前に感動は留まってくれません。しかし、あの日、ホールに響

き渡った音の余韻、多くの感動は、形を変えそれぞれの心の中に残

っているはずです。ここに至るまでにそれぞれのクラスで色々な

ことがあったかもしれません。この音楽祭に向けての一人一人の

取り組みや経験を、これからの学校生活に生かしてください。応援

しています。  

 第四中の音楽祭の様子が、11/15（水）18:10、11/19（日）14:40 の 2 回にわたって

ラジオで放送されます。調布 FM（FM83.8MHZ）またはパソコン、スマホアプリ『LISTEN 

RADIO』で聞くことができます。詳しくは、調布 FM ホームページを

ご覧ください。   

新入生保護者説明会  

10/14（土）13：30 から、本校体育館で令和 6 年度新入生向けの保護者説明会を行い

ました。調布市のホームページにもある通り、若葉小学校との校舎改築の説明も行いまし

た。学校とご家庭、そして地域がこれまで以上に一体となって、四中の魅力をさらに高め

ていきます。来年の 4 月にまた多くの生徒と出会えることを心待ちにしております。  

四中の熱い軌跡（活動結果報告）    

男子バレーボール部：第九ブロックバレーボール新人大会 ３位   

第三十八回調布市公立学校 PTA 対抗バドミントン大会  優勝  

 

 

 

 

 

『幸せのクローバー🍀見つけ“隊”』  

・グリーンホールの会場全体で歌った「大切なもの」♪  

歌が大好きな私としては、あの一体感がたまりません。  

歌を当たり前のように歌えることって本当に“幸せ”💛 

・中学生が真剣に取り組む姿を見せてもらいました♪本当に素晴らしい。  

教師とはなんて“幸せ”な職業なのでしょう。生徒の皆さん、ありがとう。  

祝🎊都大会出場  

“時の芸術”にひたった一日～感動をそっといつまでも～  

 

 


